

CONSEIL MUNICIPAL
SEANCE DU 17 OCTOBRE 2013

2/8 – VOIES PUBLIQUES – MODIFICATION DE LA DENOMINATION DES
MAILS LOUIS XIV – DENOMINATION « MAIL HENRI DUNANT » EN LIEU ET
PLACE DU MAIL LOUIS XIV

Dans le cadre des travaux de restructuration du secteur Léonie Vanhoutte, Denis Papin et Rhin et Danube, inscrits au Programme de Rénovation Urbaine, il convient de simplifier la dénomination des mails piétons, compte tenu des aménagements qui ont été et seront réalisés.

Le bailleur Vilogia engage les travaux de démolition de son immeuble situé avenue Rhin et Danube. Cet immeuble sera remplacé par un ensemble composé de 2 immeubles de petite taille et de maisons mitoyennes.

La Ville souhaite à cette occasion valoriser la circulation douce reliant la rue Jules Ferry à la rue Lyautey composée des mails Louis XIV et Henri Dunant. Afin de simplifier ce cheminement, il est proposé de dénommer désormais l'ensemble mail Henri Dunant.

En conséquence, il est proposé au conseil municipal de :

- nommer le mail reliant de son extrémité Ouest la rue Lyautey à son extrémité Est, la rue Jules Ferry, mail Henri Dunant,
- prolonger la dénomination mail Vanhoutte jusqu'au mail Henri Dunant.

Cette délibération est adoptée à l'unanimité.